

REVUE DE LA SEMAINE

(Par Services Télégraphiques et Téléphoniques Spéciaux)

versaires n'avaient pas dit, trois mois à l'avance, qu'ils ne feraient aucune alliance avec nous.

« Dès le premier tour, c'est été, on le vit, la réaction à la mairie. Dans l'attente que nous obtiendrions, nous acceptâmes de n'avoir que cinq sièges au lieu de onze, et nous fûmes trahis. C'était une indication des manœuvres louches actuelles.

« En ce qui me concerne, treize fois candidat je me suis désisté douze fois. (Appl.) Les faits sont là ; malgré que l'on nous faisait assez prévoir que nous serions dupes.

« M. de Lauwereyns (crie : Ahue !) a prétendu que je voulais mettre dans le même sac libéraux et républicains ; c'était une manœuvre destinée à vous tromper. Républicains sincères, vous voudrez faire tomber la République dimanche. » (Applaudissements.)

LIQUIDATION... RADICALE
Cependant, un court incident se produisit. C'est M. Adrien Fontaine qui dans la salle, a une altercation.

« On l'invite à venir à la tribune où la salle d'abord manifeste son indignation par de copieuses huées.

« Il prétend répondre aux « injures » contre moi (3) par lui. (Cris : Vive Durré !)

« Mélin c'est un intrigant qui se fait précéder de voir un échantillon de électeurs qui font risette à tous les partis, c'est un traître, radicaux d'aujourd'hui, qui se sont traînés aux pieds des socialistes pour entrer chez eux ! »

« Un tonnerre de bravos salua cette... liquidation.

dupes puisque dans la France entière nos amis loyaux font élire les radicaux. Vous ne ferez pas un sacrifice de vos convictions car le socialisme est le prolongement de la République, l'épanouissement du régime républicain.

« En votant pour nos candidats, c'est d'un mot, pour la civilisation elle-même que vous votez ». (Acclamations, triple salve d'applaudissements.)

Un télégramme du citoyen Le Roy
Le président Bouillon fait en vain appel à la contradiction ; excuse Steeg empêché ; lit le télégramme suivant de Le Roy, député de Cambrai.

L'ORDRE DU JOUR
Il met ensuite aux voix l'ordre du jour suivant : « Trois mille électeurs réunis à l'Hippodrome, approuvent les déclarations des orateurs, parlant tant au nom du Parti socialiste qu'au nom du Parti radical organisé, s'engageant à faire triompher le 8 mai, les candidatures des citoyens MELIN et DURRÉ, seuls candidats de la discipline républicaine, de la liste électorale Proletarienne et de la liste électorale n° 2.

« Une forêt de mains levées acclame cette déclaration ; la contre-épreuve est négative. A 6 heures, cette magnifique manifestation imposante par son calme, et prélude de la victoire, est levée au milieu d'un indescriptible enthousiasme.

2me Circonscription de Valenciennes
A ANZIN
L'AVIS DE M. CUVELIER
Que de Lignes ! A Anzin, à côté de la Ligue de Concentration (adhérente au Parti Radical), on a vu se manifester l'ancien radical.

« M. Cuvelier présente cette originalité politique de s'être brusquement séparé de M. Gérard, le maire d'Anzin, candidat caméléon.

« M. Cuvelier, qui est un timide, dit de tenir coi. Mais cela ne prouve nullement qu'il admette celles-ci, et que notamment, il choisisse comme candidat celui de M. Gérard.

La candidature du citoyen Durré
acclamée à Walkers et à Hasnon
Un brillant succès accueillit à Walkers et à Hasnon les orateurs qui sont venus défendre la candidature du citoyen Durré.

breux candidats avaient promis de voter sans réserves le projet transactionnel émanant du Syndicat national, même si la question de confiance était posée.

« Pour rallier nos voix, les candidats signataires s'engageaient qu'ils auraient pris avec nous, nous avions promis de faire aboutir la loi Berteaux, quel que soit le gouvernement ; c'était net et catégorique.

Le Caméléon
Parmi les nombreuses et brillantes qualités que les caméons de M. Caron Léon lui ont soudainement découvertes, il en est une qu'ils oublient ; c'est celle de changer de couleur à la fois et à la place.

« M. Caron Léon, qui est un timide, dit de tenir coi. Mais cela ne prouve nullement qu'il admette celles-ci, et que notamment, il choisisse comme candidat celui de M. Gérard.

1re Circonscription de Saint-Omer
Aux ouvriers mineurs de la circonscription
Le scrutin de ballottage qui va s'ouvrir dimanche est l'occasion pour tous les ouvriers mineurs d'envoyer à la Chambre un défenseur du monde du travail.

Les Réunions
CANTELEU-LAMBERSART — Aujourd'hui à sept heures et demie, salle de la Petite Botte de Paillé, rue François Verly, à Cantelieu-Lambersart. Orateurs : SAINT-VENANT et BAFRET, délégués de la ligue radicale et radicale socialiste.

2me CIRCONSCRIPTION DE LILLE
LILLE — A huit heures du soir, salle Sainte-Anne, rue Gambetta, 297, sous la présidence du citoyen MOURMANT, avec le concours des citoyens A. POTIE, sénateur, et DEBERRÉ, Denis BODDEN et GHEQUERRE.

3me CIRCONSCRIPTION DE LILLE
LILLE — A six heures et demie, salle Brunet, rue Saint-Sébastien. Orateurs : BONDUDES et DELORY.

4e CIRCONSCRIPTION DE LILLE
TOUFFLERS — Aujourd'hui à sept heures et demie, salle Dillies au Mont Saint-Bernard, réunion publique et contradictoire. Orateurs : DEBERRÉ, CHUFFART, LEVRAULT et SALOMON.

L'assassinat d'Elisa Vandame

ARRESTATION DE L'ASSASSIN. — SES AVEUX.

Paris, 5 mai. — Après deux mois d'actives recherches, M. Hamard, chef du service de la Sûreté, a arrêté, hier soir, le meurtrier et le dépeçeur d'Elisa Vandame. Après un interrogatoire qui a duré toute la nuit, le magistrat a pu obtenir, ce matin, les aveux de l'assassin.

« On se rappelle que, le 1er mars, on découvrit, dans un terrain vague de la rue Solzaris, une tête de femme fraîchement coupée et, en moins de quarante-huit heures, les inspecteurs du service de la Sûreté, établis sur la piste de la victime : une jeune femme de dix-neuf ans, Elisa Vandame, demeurant dans un hôtel meublé, passage Julien-Lacroix.

« M. Hamard déclara très nettement qu'il était convaincu de la culpabilité du criminel. Il reconnut avoir rencontré cette fille qu'il ne connaissait pas, puis l'avoir emmenée chez lui après avoir convenu qu'il lui donnerait 10 francs.

Un sinistre au Japon
8.000 maisons détruites. — 16 morts. — Nombreux blessés.
Londres, 5 mai. — On mande de Kobé au « Morning News » que la ville d'Aomori a été dévastée par le feu.

Une bande de faux-monnayeurs
Bruxelles, 5 mai. — La police a arrêté ce matin une bande de faux-monnayeurs composée de dix individus, dont la plupart de nationalité française ou italienne.

Les Colonies françaises à l'Exposition de Bruxelles
Bruxelles, 5 mai. — L'inauguration de la section coloniale française de l'Exposition de Bruxelles a eu lieu aujourd'hui à trois heures.

Le curé de Frucourt en correctionnelle
Abbeville, 5 mai. — L'abbé Levert, ancien curé de Frucourt, a comparu samedi devant le tribunal correctionnel d'Abbeville sous le chef d'accusation de coups et blessures.

La grève de Dunkerque

La reprise du travail pour les Dockers et la "Filature"

« Au cours d'une réunion tenue à midi et demi, les dockers écoutèrent les explications que leur donneront Debrock et Coutou, délégués par eux près du Préfet.

La situation du Bâtiment
M. VANCAUWEMBERGHE EST INTERVENU
Le conflit du Bâtiment peut-il se solutionner ?

Un sinistre au Japon
8.000 maisons détruites. — 16 morts. — Nombreux blessés.
Londres, 5 mai. — On mande de Kobé au « Morning News » que la ville d'Aomori a été dévastée par le feu.

Une bande de faux-monnayeurs
Bruxelles, 5 mai. — La police a arrêté ce matin une bande de faux-monnayeurs composée de dix individus, dont la plupart de nationalité française ou italienne.

Les Colonies françaises à l'Exposition de Bruxelles
Bruxelles, 5 mai. — L'inauguration de la section coloniale française de l'Exposition de Bruxelles a eu lieu aujourd'hui à trois heures.

Le curé de Frucourt en correctionnelle
Abbeville, 5 mai. — L'abbé Levert, ancien curé de Frucourt, a comparu samedi devant le tribunal correctionnel d'Abbeville sous le chef d'accusation de coups et blessures.

La soirée
La ville a appris avec plaisir la nouvelle de la fin de la grève générale. Les métalurgistes cependant ne se sont pas réunis. Les ouvriers de filature n'étaient que 1.500 à leur réunion, où la fin de la grève fut votée.

La grève de Dunkerque

La reprise du travail pour les Dockers et la "Filature"

« Au cours d'une réunion tenue à midi et demi, les dockers écoutèrent les explications que leur donneront Debrock et Coutou, délégués par eux près du Préfet.

La situation du Bâtiment
M. VANCAUWEMBERGHE EST INTERVENU
Le conflit du Bâtiment peut-il se solutionner ?

Un sinistre au Japon
8.000 maisons détruites. — 16 morts. — Nombreux blessés.
Londres, 5 mai. — On mande de Kobé au « Morning News » que la ville d'Aomori a été dévastée par le feu.

Une bande de faux-monnayeurs
Bruxelles, 5 mai. — La police a arrêté ce matin une bande de faux-monnayeurs composée de dix individus, dont la plupart de nationalité française ou italienne.

Les Colonies françaises à l'Exposition de Bruxelles
Bruxelles, 5 mai. — L'inauguration de la section coloniale française de l'Exposition de Bruxelles a eu lieu aujourd'hui à trois heures.

Le curé de Frucourt en correctionnelle
Abbeville, 5 mai. — L'abbé Levert, ancien curé de Frucourt, a comparu samedi devant le tribunal correctionnel d'Abbeville sous le chef d'accusation de coups et blessures.

La soirée
La ville a appris avec plaisir la nouvelle de la fin de la grève générale. Les métalurgistes cependant ne se sont pas réunis. Les ouvriers de filature n'étaient que 1.500 à leur réunion, où la fin de la grève fut votée.